

INSEGURIDAD EN BARRANCABERMEJA

Barrancabermeja, la que durante mucho tiempo estuvo azotada por la violencia de los grupos alzados en armas y que después de mucho tiempo logró levantarse e iniciar un resurgir social, económico y político. La Barranca de otrora sufría del mal de los alzados en armas, quienes lastimosamente dejaron marcas, algunas de ellas imborrables en muchas familias del



escudados en la falta de empleo pero en realidad muchos lo hacen para mantener sus adicciones o simplemente porque no quieren hacer nada.



seguimiento a los hechos que se vienen registrando no solo en la zona urbana, también en la rural; establecer una ruta a seguir con acciones contundentes que devuelvan la confianza a todos los habitantes de la ciudad.

No se pueden seguir registrando hechos de personas de bien al borde de la muerte por culpa de un delincuente; hay que trabajar en equipo y rodear a las instituciones, ayudarlas a cumplir con su importante labor.

Pronta recuperación para Nubia Urbina, una mujer, madre, esposa, que fue brutalmente agredida por los bandidos para lograr robarla; para ella y su familia muchas bendiciones y pronta recuperación.

Puerto Petrolero; pero por encima de eso, el hurto de objetos personales, los robos en viviendas o locales comerciales no eran tan frecuentes.

Hoy hay un temor generalizado, entre la comunidad, se ha vuelto imposible salir con joyas, bolsos o celulares, algunos sitios casi que están vetados para el tránsito en especial para las mujeres. La excusa es que en la ciudad no hay trabajo, que la crisis del petrolero; pero esta no es la primera vez q en la ciudad ocurre algo parecido económicamente hablando.

No hay justificación para ningún robo y mucho menos a que por esto se ponga en riesgo la vida de un ser humano. Algunos lo hacen

Ser ladrón no es una condición definida por el momento que se vive en la parte personal o social; es un tema de familia, de formación en valores, una persona de bien no le quita a otro el producto de su trabajo, porque aprendió en su hogar a respetar.

Es importante que todos estemos atentos a reportar cualquier movimiento o persona sospechosa, debemos apoyar a las autoridades que sin duda no la tienen fácil; con tantas limitaciones de personal es imposible estar en todas partes. Por otra parte se requiere la intervención oportuna y eficaz de la administración municipal, quienes deben hacer especial

